

Jahresbericht SZSV 2020/21

Ein Jahresbericht zu schreiben, über ein Jahr, in dem fast nichts stattgefunden hat, viel abgesagt und verschoben wurde, ist gar nicht so einfach. Eigentlich gar nicht möglich.

Doch zum Glück für unseren Nachwuchs, konnten im März und April doch noch einige Rennen durchgeführt werden. Zur Freude aller Athleten und Trainier.

Die Kant. Jo-Meisterschaft Alpin sowie die Langlaufmeisterschaft mussten leider abgesagt werden. Den Organisatoren trotzdem ein Dankeschön für den Einsatz.

Den Schwyzer Sportlerinnen und Sportler möchte ich herzlich gratulieren zu den vielen Podestplätzen. Großartige Leistungen trotz den oft schwierigen Corona Bedingungen. Besonders aber freut mich, dass Urs Kryenbühl nach seinem schweren Sturz wieder auf den Beinen ist.

Ein Vorteil hatte dieser Winter allerdings, viele waren noch nie so viel auf der Piste wie in dieser Saison. Top Verhältnisse, keine Sitzmöglichkeiten und andere Aktivitäten konnten nicht gemacht werden!!!!

Ich wünsche allen einen gesunden und schönen Sommer und freue mich sehr, auf die nächste Wintersaison, hoffentlich ohne Einschränkungen.

Jahresbericht der Präsidentin

Katja Leuzinger – Holdener